

# 松里小だより

甲州市立松里小学校 令和4年12月22日発行 第8号·文青:石原

## 児童会役員選挙

#### ~これからの児童会活動をみんなで考える~

本年度も児童会選挙の時期となり、6 年生の卒業が近づいてきたことを感じます。来年度の松里小をリードする 5 年生・4 年生から児童会役員を決めるための選挙となりますが、選挙の仕組みや方法を知ることも、大切な目的となります。

また、選挙活動に関わった児童だけでなく、投票する側も 含め、全校でこれからの児童会活動について考える大切な機 会となります。松里小のよい伝統を引き継ぎ、力を合わせて ますます発展させてくれることを願っています。



#### プログラミング学習出張授業

山梨県立産業技術短期大学校情報技術科の安本岳志先生を講師にお招きして, 6年生がプログラミングについて学習しました。安本先生にはここ数年,講師をお引き受けいただいています。

プログラミング教育は「コンピューターを理解し上手に活用していくことは、これからの社会を 生きていく子どもたちにとって必要不可欠である」という考えのもと、2020 年度より小学校にも 導入されました。今回の授業は「スクラッチ」のソフトを使って、電飾をつけたり消したりするプ

ログラムを考えました。子どもたちの覚えの良さには舌を巻くばかりでした。一人一台端末の導入により、コンピューターを活用した学習は、特別なことではなくなりました。学校では「文房具」としての活用が進み、家庭でも調べ学習だけでなく、日常の宿題も端末を開いて行うようになりました。教科書のデジタル化も進みつつあるので、ICT端末だけを持って登校する日も、それほど遠くなく訪れることでしょう。



### 安全で有意義な冬休みを

2 学期は、感染症対策を徹底しながら教育活動を進め、保護者の方々、地域の皆様のご理解とご協力のおかげで、多くの行事や学習活動を安全に実施することができました。本当にありがとうございました。明日で2 学期が終わり、冬休みに入りますが、感染状況は依然としてたいへん厳しい状況です。基本的な感染対策を徹底し、安全で有意義な冬休みにしていただきた

いと思います。地域での子どもたちの見守りを、今後ともお願いいたします。 | 月 | 0 日 (火) の 3 学期の始業式に、子どもたちの元気な姿に会えるのを楽しみにしています。

よいお年をお迎えください。

